

Balingen, 14.10.2016

Vorlage zur Behandlung in folgenden Gremien:

Gemeinderat

öffentlich

am 25.10.2016

Entscheidung

Tagesordnungspunkt

**Ganztageschule an der Sekundarstufe des Schulverbundes
Frommern**

Beschlussantrag:

Die Verwaltung wird beauftragt, beim Regierungspräsidium Tübingen einen Antrag auf Einrichtung einer offenen Ganztageschule für die Sekundarstufe des Schulverbundes Frommern zu stellen.

Finanzielle Auswirkungen:

Durch die Ausführung des vorgeschlagenen Beschlusses entstehen folgende Auswirkungen auf den Haushalt:

Keine

Sachverhalt:

Die bisher eigenständigen Grund- und Werkrealschule Frommern bzw. Realschule Frommern des heutigen Schulverbundes Frommern sind seit dem Schuljahr 2007/2008 (Grund- und Werkrealschule Frommern) bzw. seit dem Schuljahr 2008/2009 (Realschule Frommern) offene Ganztageschulen nach dem sogenannten Erlassmodell des Landes.

Die Schulverwaltung (Staatliches Schulamt Albstadt) ist nunmehr auf Herrn Schulleiter Kettner zugekommen und hat ihm erläutert, dass die Stadt Balingen als Schulträger des Schulverbundes Frommern aus formellen Gründen bis zum 01.11.2016 erneut einen Antrag auf Einrichtung einer offenen Ganztageschule für **die Sekundarstufe** stellen müsse, da die bisherigen Einrichtungserlasse durch die Einführung des Schulverbundes keine Gültigkeit mehr haben.

Nach Mitteilung von Herrn Schulleiter Kettner basiert das pädagogische Konzept der Ganztageschule für die Sekundarstufe am Schulverbund Frommern weiterhin auf dem erfolgreichen Konzept der ehemaligen Werkreal- bzw. Realschule, so dass die Neuantragstellung lediglich einen formalen Charakter hat.

Die Gesamtlehrerkonferenz des Schulverbundes Frommern hat dem Antrag am 28.09.2016 zugestimmt, die Schulkonferenz wird diese Angelegenheit am 20.10.2016 beraten, so dass das Ergebnis in der Sitzung des Gemeinderates mündlich berichtet wird.

Harry Jenter